

Tristeza y Soledad

Triste es la realidad después de un sueño
que llega en su ilusión a lo imposible:
el vencido creyéndose invencible;
el pobre esclavo en poderoso dueño.

Quimera vana el obstinado empeño
de llegar con la mano a lo intangible,
pues será a su pesar indefinible
prócer soñando, al despertar pequeño.

Triste es la soledad, cuando el piloto
en su afán de llegar hasta lo ignoto
en alado bajel cruza el espacio,

triste es la soledad en todas partes;
pero es más triste aún la del rehacio
que se acuesta en la noche de los martes.

UN MÉDICO POETA

Abril, 14 927.

Revisado por la censura.